

## Dudas cuenta nómina y deposito...

Escrito por galaico - 07/05/2010 19:42

---

Hola, antes de nada gracias por anticipado. Os queria pedir consejo sobre unas cuestiones.

Tengo una nomina en la Caixa, y 60000 euros en esa misma cuenta que es una cuenta corriente normal. Despues de leer en esta página tengo decidido pasar la nomina a la cuenta nomina de ING direct pues me parece la mejor mas que nada por las tarjetas de débito y crédito gratuitas para siempre, y por que no exigen un tiempo de permanencia. Y los 60000€ pasarlos al deposito al 4% de Ibanesto.

Mis preguntas son las siguientes:

Como puedo hacer este proceso y además sin que me cobren comisión alguna ni en La Caixa ni en las demás entidades.

Otra duda que tengo pues nunca he tenido un deposito, es si una vez puestos en el deposito los 60000€, puedo ir añadiendo dinero mes a mes a esa cantidad.

Si os parece que existe alguna opción mejor que la cuenta nómina de ING por favor comentádmelo.

Por ultimo, comentaros que esta pagina me parece genial, pues he aprendido mucho con ella, ya que con el tema de los bancos era un ignorante total.

Saludos.

---

## Re: Dudas cuenta nómina y deposito...

Escrito por birru - 07/05/2010 22:04

---

Hola galaico. En primer lugar te animo a que e hagas la cuenta nómina de ing. Yo si pudiera no lo dudaría, pero me "ata" mi hipoteca en la cam, por la cual tengo varias vinculaciones para que me conserven el diferencial y una de ellas es tener la nómina con ellos. Por que si no, anda que tendría que estar aguantando el ir a reclamar comisiones de mantenimiento.

Por otro lado, el depósito de ibanesto es actualmente el mejor. Pero yo lo solicité hace una semana y todavía no he recibido nada para firmar con lo que se va a demorar demasiado. He escuchado a gente que está descontenta con ibanesto por estos detalles y la verdad es que ahora mismo tengo casi seguro que voy a pasr de ellos y de momento me conformaré con el de 3'5 de ing; que es claramente inferior pero prefiero la seriedad de los naranjitos. También te recomiendo para tu depósito el de Activo bank. Ha sido el último banco on line con el que he tenido un depósito y estoy realmente contento, ningún problema.

Para que no te cobren comisión por el traspaso pídele al banco al que quieras que vaya el dinero que ean ellos los encargados de tramitarlo. Es una opción que siempre está en todos los bancos on line.

---

## Re: Dudas cuenta nómina y deposito...

Escrito por galaico - 08/05/2010 17:44

---

Hola, muchas gracias por contestar birru.

Yo también he leido algunos comentarios negativos acerca de la poca seriedad de los señores de Ibanesto y el 3,50% de ING la verdad es que está interesante.

A la pregunta que he hecho de si se puede incrementar el dinero que tengo en un deposito cada cierto tiempo supongo que la respuesta sería que no. La cuenta naranja de ING parece una buena opción para sacarle rentabilidad al dinero que voy ingresando mes a mes asociando ésta a la cuenta nómina también de ING.

Mi pregunta es la siguiente:

Hay alguna forma de aprovechar ese 3,5% que la cuenta naranja ofrece para nuevos clientes si contrato la cuenta nomina, ya que si contrato la cuenta nomina ya no sería nuevo cliente?

Muchisimas gracias y saludos.

=====

## **Re: Dudas cuenta nómina y deposito...**

Escrito por tucapital.es - 10/05/2010 07:00

---

Una vez que tengas la cuenta nómina, ya no te consideran nuevo cliente y por lo tanto no te puedes beneficiar de la Cuenta Naranja al 3,5%, sin embargo sí que podrías contratar un depósito al 3,5% durante 4 meses.

Otras opciones que hay en el mercado es Tubancaja, que su cuenta remuenra al 2% y por tiempo indefinido, dando más que la oferta básica de ING e Ibanesto que están en el 1,5 y 1,5% TAE.

En cualquier forma, os recomiendo visitar el ranking de las mejores cuentas remuneradas en [www.tucapital.es](http://www.tucapital.es)

Salu2.

=====